



## Se desactiva, por el momento, la intención de aprobar rápido la reforma al Infonavit

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- En la **Cámara de Diputados** se desactiva, por el momento, la intención de sacar rápidamente la polémica reforma al Infonavit. En San Lázaro no se pudo llevar a cabo el periodo extraordinario de sesiones que los legisladores del bloque mayoritario pretendían realizar este miércoles.

De acuerdo con el coordinador parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal**, será a partir de enero cuando se retome la discusión de esta iniciativa, con la promesa de que se escucharan a todas las voces que tengan que decir algo con respecto a esta reforma.

Monreal insistió en que es mentira que el gobierno se quiera apropiarse de los ahorros de los trabajadores. Señaló que hay una desinformación y que no está en riesgo un solo centavo de los derechohabientes en este sistema del Infonavit.

<https://drive.google.com/file/d/13PGa1gXeuZWiq2iHJgRvcFP77k0xOVqk/view?usp=sharing>